

**Frauen 1 // Verbandsliga Südbaden** Die 1. Frauenmannschaft spielt am Sonntag um 13 Uhr zuhause gegen den Aufsteiger SKG 77 Singen. Bisher läuft die Saison unserer Frauen durchwachsen, der Saisonstart zuhause gelang, aber dann gab es auswärts und zuhause mehrere Rückschläge. Gegen die Aufsteigerinnen aus Singen möchten unsere Frauen nun wieder an das Auftaktspiel anknüpfen und die Punkte zuhause einfahren. Wenn unsere 6 Spielerinnen es schaffen eine Leistungssteigerung zum letzten Heimspiel auf die Bahn zu bringen, sollte ein Sieg möglich sein. Nicole: „Nach dem Unentschieden beim letzten Heimspiel gilt es für dieses Spiel noch einmal eine Schippe drauf zu legen, um die 2 Punkte in Hölzlebruck zu behalten. Die neu aufgestiegene Gastmannschaft aus Singen ist trotz der aktuellen Tabellensituation jedenfalls nicht zu unterschätzen.“

### **Frauen 2 // Landesliga Südbaden**

Ebenfalls am Sonntag bestreitet unsere 2. Mannschaft zuhause ab 16:15 Uhr das Hochschwarzwald-Derby gegen die Frauen des SKV Bonndorf. Hier treffen zwei absolut gegensätzliche Mannschaften aufeinander, denn während die SKV-Frauen mit 3 Siegen in 3 Spielen in die Saison gestartet sind und daher auf Platz 2 der Landesliga stehen, sind unsere Frauen mit 3 Niederlagen in 3 Spielen auf dem vorletzten Tabellenplatz zu finden. Daher wird es auch am Sonntag eine sehr schwere Aufgabe für unsere Zweite die Punkte in Hölzlebruck zu behalten.

Erika: „Nach unseren bisherigen schwachen Leistungen hoffen wir, gegen den erwartet schweren Gegner endlich an unsere alte Stärke anknüpfen zu können um auch wieder zu punkten.“

### **Männer 1 // 2. Bundesliga Süd**

Aufgrund mehrerer Verletzungen und Erkrankungen soll das Auswärtsspiel der 1. Männermannschaft am Samstag verschoben werden. Sportvorstand Jan ist deshalb momentan im Austausch mit der SG Wolfach-Oberwolfach, ob diese einer Spielverlegung zustimmen. Die SG ist aktuell Vierter (2 Spiele, 2 Siege) in der 2. Bundesliga Süd, unsere Männer leider derzeit nur auf Platz 8 (1 Sieg, 3 Niederlagen in 4 Spielen). Falls das Spiel stattfindet, wird es ersatzgeschwächt bzw. angeschlagen sehr, sehr schwer werden für unsere Erste. Spielbeginn ist dann um 13:30 Uhr in Wolfach.

Chris: „Es wird auf jeden Fall schwer, falls wir eine Mannschaft zusammen bekommen.“

### **Männer 2 // Bezirksliga Schwarzwald-Baar-Bodensee-Hegau**

Unsere 2. Männermannschaft spielt am Sonntag um 13 Uhr auswärts beim KCH 90 Eisenbach im Gasthaus Linde in Oberbränd. Sowohl unsere Männer als auch die Gastgeber sind schlecht in die Saison 2022 / 2023 gestartet. Während unseren Männern am vergangenen Samstag mit dem Heimsieg der Befreiungsschlag gelang und endlich die ersten Punkte eingefahren wurden (1 Sieg, 3 Niederlagen), steht der KCH derzeit noch mit leeren Händen am Tabellenende der Bezirksliga (4 Niederlagen). Für unsere Männer bietet sich daher eine realistische Chance nach dem 1. Saisonsieg letzte Woche, dieses Wochenende direkt mit dem 2. Sieg nachzulegen. Jedoch sind die Eisenbacher vor allem auf ihrer Heimbahn in der Linde stark einzuschätzen, daher wird es sicherlich eine spannende Partie werden.

### **Gemischte // Bezirksklasse West 4er Schwarzwald-Baar-Bodensee-Hegau**

Die gemischte Mannschaft spielt am Samstag auswärts um 11 Uhr gegen die gemischte Mannschaft der SG Rot-Schwarz Olympia Villingen / KSC Geisingen. Aktuell steht unsere Gemischte auf Platz 3 der Bezirksklasse (2 Siege, 1 Niederlage). Die Gastgeber liegen mit 1 Sieg und 3 Niederlagen auf Platz 7 im unteren Tabellenmittelfeld. Da unsere Gemischte diese Saison vor allem die Aufgabe hat unsere Jugendspieler\*innen an den Spielbetrieb heranzuführen, ist es jedes Wochenende auf's neue spannend die Entwicklung unserer Jugendlichen zu verfolgen. Bisher machen sie einen sehr guten Job, wir drücken ihnen fest die Daumen, dass sie auch am Samstag daran anknüpfen können.